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VPLA 26.03.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 26.02.2014 betr. 
Rheinvertiefung 

171/2014-9 Der Ausschuss für Verkehr-, Planung und Liegenschaf-
ten beauftragt den Bürgermeister auf Antrag der Frak-
tion Bündnis 90/Die Grünen, 
1. in Gesprächen mit den zuständigen Behörden 

(Bezirksregierung Köln, Wasser- und Schiff-
fahrtsbehörde) sicher zu stellen, dass die bauli-
chen Maßnahmen zur Standsicherheit des 
Rheinufers vor dem Projekt Rheinvertiefung der 
NRW-Landesregierung erfolgen, 

2. bei der Erstellung des Sanierungskonzeptes für 
das Rheinufer die mögliche Rheinvertiefung mit 
zu berücksichtigen.  

Beschlussumsetzung steht 
in Abhängigkeit des lau-
fenden Verfahrens zur 
Standsicherheit der Rhein-
uferböschung 

VPLA 26.03.2014 öff. Antrag der SPD-Fraktion 
vom 04.03.2014 betr. Sa-
nierung der Rheinuferbö-
schung in Verbindung mit 
dem Projekt Rheinvertie-
fung 

179/2014-9 Der Ausschuss für Verkehr-, Planung und Liegenschaf-
ten beauftragt den Bürgermeister auf Antrag der Frak-
tion Bündnis 90/Die Grünen, 
1. in Gesprächen mit den zuständigen Behörden 

(Bezirksregierung Köln, Wasser- und Schiff-
fahrtsbehörde) sicher zu stellen, dass die bauli-
chen Maßnahmen zur Standsicherheit des 
Rheinufers vor dem Projekt Rheinvertiefung der 
NRW-Landesregierung erfolgen, 

2. bei der Erstellung des Sanierungskonzeptes für 
das Rheinufer die mögliche Rheinvertiefung mit 
zu berücksichtigen.  

Beschlussumsetzung steht 
in Abhängigkeit des lau-
fenden Verfahrens zur 
Standsicherheit der Rhein-
uferböschung 

VPLA 29.04.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 31.03.2014 betr. 
Masterplan für die Rhein-
auengestaltung vom alten 
Herseler Sportplatz bis 
zum Engländerweg 

297/2014-7 Der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaf-
ten 

• beschließt, auf die Erstellung eines Masterplans 
Rheinaue zu verzichten 

• bittet den Bürgermeister, im Entwurf des Haus-
haltsplans 2015/2016 Haushaltsmittel für die 
Ausführungsplanung und bauliche Umgestal-
tung des Herseler Sportplatzes an der Bayer-
straße vorzusehen. 

Zunächst war die Rechts-
kraft des Haushalts 2015 
abzuwarten. Derzeit wird 
von S+P das Angebot er-
stellt, im Anschluss ist die 
Auftragsvergabe beabsich-
tigt.  

VPLA 14.05.2014 öff. Antrag der SPD-Fraktion 
vom 22.04.2014 betr. Er-
weiterung der Buslinie 
604 in Hersel bis zum 
Friedhof und dem neuen 
Sportplatz 

348/2014-7 Der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaf-
ten beauftragt den Bürgermeister, in Zusammenarbeit 
mit dem Rhein-Sieg-Kreis und den Stadtwerken Bonn 
eine Verlängerung der Buslinie 604 in Hersel bis zum 
Friedhof zu prüfen. 

Die Einrichtung der drei 
neuen AST-Haltepunkte 
und die zugehörigen Fahr-
pläne wurden mit dem 
Rhein-Sieg-Kreis abge-
stimmt. Sie müssen nun 
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noch durch den Stadtbe-
trieb eingerichtet werden. 

VPLA 14.05.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 22.04.2014 betr. 
straßenverkehrsrechtli-
ches Anhörverfahren 
gem. § 45 STVO für die 
Grünwaldstraße, Dersdorf

351/2014-9 Der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaf-
ten beauftragt den Bürgermeister, die Verkehrsverhält-
nisse in Dersdorf, Grünewaldstraße im Rahmen eines 
straßenverkehrsrechtlichen Anhörverfahrens nach § 45 
StVO mit dem Ziel der Verbesserung des Geschwin-
digkeitsverhaltens zu überprüfen, die ggf. notwendigen 
Anordnungen zu treffen und dem Ausschuss über den 
Ausgang des Verfahrens zu berichten. 

Anhörverfahren wurde mit 
dem Ergebnis, dass alter-
nierendes Parken ange-
ordnet werden soll, abge-
schlossen. Allerdings gibt 
es immer noch deutlichen 
Widerstand eines Anwoh-
ners gegen diese Maß-
nahme, so dass hier noch 
weitere Abstimmungen 
erforderlich sind. 

VPLA 14.05.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 22.04.2014 betr. 
Park & Ride-Anlage an 
der Haltestelle  der Stadt-
bahnlinie in Waldorf 

352/2014-7 Der Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaf-
ten beauftragt den Bürgermeister zu prüfen, in welcher 
Form und mit welchem finanziellen Aufwand eine Er-
weiterung der P+R-Anlage am Bahnhaltepunkt der 
Linie 18 in Waldorf möglich ist. Dabei sollten vor allem 
kostengünstige Lösungen auf dem vorhandenen städ-
tischen Gelände entlang der Stadtbahnstrecke in die 
Überlegungen einbezogen werden. 

Prüfung ist noch nicht ab-
geschlossen. 

StEA 10.09.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 17.07.2014 betr. Ver-
kehrssituation auf der 
Jennerstraße - Ortsdurch-
fahrt Hemmerich 

443/2014-9 Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den 
Bürgermeister zu prüfen, ob die Jennerstraße in Hem-
merich den derzeitigen verkehrlichen Belastungen ins-
besondere dem Schwerlastverkehr gewachsen ist und 
welche Möglichkeiten und Maßnahmen ergriffen wer-
den können, die zur Verbesserung der Gesamtsituati-
on führen. 

Die Prüfung kann erst nach 
Ende der derzeit laufenden 
Kanalbaumaßnahme ab-
geschlossen werden. 

StEA 22.10.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 11.08.2014 betr. Ge-
staltung des Bahnhofsum-
feldes und Ausbau für 
mobilitätseingeschränkte 
Fahrgäste 

531/2014-7 Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den 
Bürgermeister, 

1. den aktuellen Sachstand der Planungen und Per-
spektiven für den DB-Bahnhof Roisdorf und das 
Bahnhofsumfeld darzustellen, 

2. die Kosten für eine Umgestaltung zu ermitteln und 
3. einen Antrag auf Förderung des Ausbaus des 

Bahnhofs für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste 

Planung Bahnhofsvorplatz 
vorgestellt, weitere Pla-
nung in Kooperation mit 
BEG 
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zu stellen und zu einem späteren Zeitpunkt darzu-
stellen, wie der Eigenanteil der Stadt finanziert 
werden kann.  

StEA 22.10.2014 nö. Abschluss eines Nut-
zungsvertrages zum Be-
trieb einer Windenergie-
anlage auf städtischen 
Grundstücken 

573/2014-6 Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt den 
der Vorlage beigefügten Nutzungsvertrag mit der E-
nercon GmbH für die Inanspruchnahme der städti-
schen Grundstücke Gemarkung Sechtem, Flur 25, 
Flurstücke 2 und 5 sowie die Errichtung einer Wind-
energieanlage auf dem Flurstück 5 zu einem voraus-
sichtlichen Nutzungsentgelt in Höhe von 1.675,00 € 
pro Jahr zzgl. der jährlich variierender Einspeiseerlöse 
abzuschließen. 

Nutzungsvertrag noch nicht 
unterschrieben, da alle in 
diesem Zusammenhang 
stehenden Genehmigun-
gen abgewartet werden 
sollten. 

StEA 05.11.2014 öff. Antrag der CDU-Fraktion 
vom 11.10.2014 betr. Re-
duzierung der Geschwin-
digkeit im Bereich Grüner 
Weg/Clarenweg 

635/2014-9 Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den 
Bürgermeister, in einem straßenverkehrsrechtlichen 
Anhörverfahren nach § 45 StVO zu prüfen, welche 
Maßnahmen zur Temporeduzierung im Bereich Grüner 
Weg und Clarenweg (Richtung Rheinstraße) vorge-
nommen werden können. 

Das notwendige Anhörver-
fahren steht wegen der 
Vielzahl der kurzfristigen 
Anträge zum Glasfaserka-
belausbau noch aus. 

StEA 12.11.2014 öff. Antrag der SPD-Fraktion 
vom 17.10.2014 betr. Ver-
kehrssituation in der Co-
loniastraße 

643/2014-9 Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den 
Bürgermeister, die  

1. Verkehrsverhältnisse im innerörtlichen Teilstück 
der Coloniastraße in Walberberg erneut in ei-
nem straßenverkehrsrechtlichen Anhörverfah-
ren gem. § 45 StVO zu überprüfen, die ggf. 
notwendigen Anordnungen zu treffen, 

2. Auswirkungen auf das umliegende Straßennetz 
darzustellen und  

den Ausschuss über die Ergebnisse zu unterrichten.   

Das notwendige Anhörver-
fahren steht wegen der 
Vielzahl der kurzfristigen 
Anträge zum Glasfaserka-
belausbau noch aus. 

StEA 03.12.2014 öff. Antrag der FDP-Fraktion 
vom 25.08.2014 betr. 
Farbliche Markierung von 
Radwege-Kreuzungen im 
Stadtgebiet 

584/2014-9 Der Ausschuss für Stadtentwicklung nimmt die Ausfüh-
rungen des Bürgermeisters zur Kenntnis und beauf-
tragt den Bürgermeister, den Sachverhalt im Rahmen 
der Überarbeitung des Radverkehrskonzeptes zu ü-
berprüfen und entsprechende Lösungsvorschläge zu 
erarbeiten.  

Das Radverkehrskonzept 
wird in einer der nächsten 
Sitzungen vorgestellt. 

 


